

Nachhaltig ausbilden

Die Verbundberatung hat mit dem Start-up Prosumio einen Partner gefunden, der dabei unterstützt, die Ausbildungsqualität zu erhöhen

von Kerstin Josupeit-Metzner



Johannes Vollbehr ist Geschäftsführer des Bildungs-Start-ups Prosumio

FOTO: KSENIA YANKO

Einer der jungen Partner der Verbundberatung Berlin ist das Berliner Bildungs-Start-up Prosumio, das auch einer der Mieter im Digital Education Lab der IHK ist. Die Gründer haben es sich zur Aufgabe gemacht, die weltweit einzigartige Berufsausbildung in Deutschland fit für die Zukunft zu machen. Mit ihrer gamifizierten Lernapp schaffen sie maßgeschneiderte, digitale Lern-Communities für berufsbezogene Lehr- und Lerninhalte. Die App ist ein geeignetes Bildungswerkzeug für viele duale Ausbildungsberufe und unterstützt Auszubildende dabei, Zukunftsthemen in die Ausbildung zu integrieren. Besonders im Hinblick auf die Steigerung der Attraktivität als Ausbildungsbetrieb kann Prosumio Unternehmen dabei unterstützen, den Zugang zu berufsbezogenen Nachhaltigkeitsthemen und die Selbstwirksamkeit junger Menschen zu stärken.

Die Verbundberaterinnen, deren Service von der Senatsverwaltung für Arbeit, Soziales, Gleichstellung, Integration, Vielfalt und Antidiskriminierung gefördert wird, setzen sich für jegliche Ausbildungskooperationen ein, die im Sinne der Qualität der dualen Berufsausbildung geschlossen werden. Dabei ist Maßgabe, dass sich die Verbundausbildung auf die Ausbildungsrahmenpläne bezieht und dort ist das Thema Nachhaltigkeit in den Standardberufsbildpositionen für alle Berufe enthalten. ■



**Informationen
zur Verbund-
beratung**

verbundberatung-berlin.de
marktplatz-verbundausbildung.de



**Kerstin Josupeit-Metzner,
Projektleiterin Verbundberatung**

Tel.: 030 / 63 41 52-00
josupeit@
verbund-beratung-berlin.de

wolf
HALLEN
Industrie | Gewerbe | Stahlbau



PLANUNG

PRODUKTION

MONTAGE

